

Que dois-je faire ?



Dimanche 10 juillet 2022 15ème dimanche du Temps de l'Eglise

Que dois-je faire

Que dois-je faire

Voilà la question des esclaves au Gospel naissant

Et leur réponse était rythme, vivacité et éveil

Que dois-je faire

Tout pour se tenir prêt au chemin soudain de la liberté !

Que dois-je faire

Que dois-je faire

Ce sont les mots que tu bougonnes quand tu ne sais plus trop où est le chemin !

Ce sont les mots avec lesquels tu insistes pour qu'on te dicte un chemin.

Que dois-je faire

Taire les mots de la lassante discussion sans action, sans avenir pour le chemin !

Que dois-je faire

Que dois-je faire

Se demande, tout haut, un docteur de la Loi, qui sait le bonheur

Comme homme juste, il en rajoute : « Et qui donc est mon prochain ? »

Que dois-je faire

Envisager le frère que tu n'as pas choisi, celui qui t'est donné au bas du chemin !

Que dois-je faire

Que dois-je faire

Jésus voit qu'il veut gagner le bonheur,

Jésus comprends qu'il a envie d'avoir le courage de faire advenir le bien.

Que dois-je faire

Moins devenir quelqu'un de bien que de « Faire le bien. »

Que dois-je faire
Que dois-je faire

Dieu ne t'a-t-il pas dit ce que tu peux faire ?
Ce n'est pas la peine de vous tourner vers Pierre ou Paul pour te guider.
Que dois-je faire
Il t'a dit : « Ecoute ! » « Ecoute ! »

Que dois-je faire
Que dois-je faire

Dieu te donne sa parole, saisis-là, quand elle passe
Laisse-toi attirer vers Dieu, fais de sa Parole ta première option
Que dois-je faire
Il t'a dit : « Ecoute ! » « Ecoute ! »

Que dois-je faire
Que dois-je faire

Ni la quête du bonheur, ni la réalisation d'un projet,
mais l'unique envie de faire le bien
Que dois-je faire
Sois quelqu'un de bien pour le prochain...

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

Pour mettre Jésus à l'épreuve, un docteur de la Loi lui posa cette question : « Maître, que dois-je faire pour avoir part à la vie éternelle ? »

Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Que lis-tu ? »

L'autre répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de tout ton esprit, et ton prochain comme toi-même. »

Jésus lui dit : « Tu as bien répondu. Fais ainsi et tu auras la vie. »

Mais lui, voulant montrer qu'il était un homme juste, dit à Jésus : « Et qui donc est mon prochain ? »

Jésus reprit : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé, roué de coups, s'en allèrent en le laissant à moitié mort.

Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin ; il le vit et passa de l'autre côté.

De même un lévite arriva à cet endroit ; il le vit et passa de l'autre côté.

Mais un Samaritain, qui était en voyage, arriva près de lui ; il le vit et fut saisi de pitié.

Il s'approcha, pansa ses plaies en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin de lui.

Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent, et les donna à l'aubergiste, en lui disant : 'Prends soin de lui ; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai.'

Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme qui était tombé entre les mains des bandits ? »

Le docteur de la Loi répond : « Celui qui a fait preuve de bonté envers lui. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi fais de même. »

Dimanche 10 Juillet 2022